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まちづくりオープンミーティング 意見・質問概要 

 

日  時：令和６年６月 30 日（日） 13：30～15：00 

会  場：東加古川公民館  21 人 

視聴者数：Instagram 435 人 （最大同時接続数  34 人） 

     YouTube 483 人 （最大同時接続数 114 人） 

 

会場 

№ コメント 

1 新型コロナワクチン接種の推進についての考えを教えてほしい。 

2 喜瀬川を住民の寛ぎとゆとりの場となるよう景観も含めて整備してほしい。 

3 野口町南部に、かこバスミニなどの公共交通を整備してほしい。 

4 介護保険サービスの適正化を図ってほしい。 

5 野辻公園にグラウンドゴルフの道具を置くための倉庫を置かせてほしい。 

6 

加古川市の良い住環境や教育環境を守ってほしい。少子化で高等学校を削減しないといけないよ

うな時には善処してほしい。また、市内に市立の大学があってもいいのでは。兵庫大学に農学部が

必要ではないか。 

7 帯状疱疹ワクチン接種を市として推進していくのか教えてほしい。 

8 不登校対策として、民間のフリースクールへ補助金を出す予定はあるか。 

9 社会貢献をしたいと考えている人たちを生かす仕組みづくりをしてほしい。 

10 学校の学習についていけない子どもたちをフォローするような仕組みづくりをしてほしい。 

11 太陽光パネルの処分方法について市民に周知し、市として対策を講じてほしい。 

 

ライブ配信 

№ コメント 

1 駅南子育てプラザの駐車場料金無料を１時間でなく、せめて 2 時間にできないか。 

2 夏休み中、児童クラブの昼食を給食や仕出し弁当など、希望者だけでも頼めるようにできないか。 

3 子育て世代が加古川市に住みたいと感じるような、独自施策を充実させてほしい。 

4 加古川市の水道の PFAS（有機フッ素化合物）の正確な数値を知りたい。除去の取り組み状況は。 

5 加古川駅周辺のにぎわいづくりや、かわまちづくりにおいて、ダンスでにぎわいをつくれないか。 

6 
子どもが３人いるが、１人が小学生であるため、３人目は保育園が無償にならない。兄弟の年齢に

関係なく無償化してほしい。 

7 総合文化センターや旧総合保健センター周辺の再整備について詳細を聞きたい。 

8 学校給食の無償化についての考えを教えてほしい。 

9 加古川中州にできてしまっている雑木林や雑草を整備してほしい。 

 


